

Laternenfest

Traditionell um den 11.11. (Martinstag) jeden Jahres findet das Laternenfest unserer Einrichtung auf dem Schiffsspielplatz im Wald statt.

Für dieses Fest basteln wir im Voraus mit den Kindern Laternen.



Auch das Martinsspiel wird von den Vorschulkindern eingeübt (Das Martinsspiel handelt von Sankt Martin, der einem armen Bettler die Hälfte seines Mantels schenkt).

Auch am Morgen vor dem Laternenfest werden noch die letzten Vorbereitungen abgeschlossen.

Jedes Kind backt seinen eigenen Martinsmann aus Hefeteig.



Am Nachmittag treffen wir uns alle gemeinsam (Erzieher, Eltern, Kinder, Geschwister und Großeltern) auf dem Spielplatz. Der Grill wird angezündet und aus den mitgebrachten Speisen und Getränken der Eltern wird ein Buffet aufgebaut und die Würstchen werden gegrillt.



Die Kinder führen dann ihr eingeübtes Martinsspiel für die Eltern auf und jedes Kind erhält seinen gebackenen Martinsmann, den es mit der Familie nach dem Vorbild von Sankt Martin teilt.

Anschließend laufen wir mit den Laternen durch den Wald und singen gemeinsam Laternenlieder.



Wieder am Spielplatz angekommen, räumen alle gemeinsam auf und jeder tritt seinen Heimweg an.